

Solving Global Challenges Together

**Poultry Trade Mission from
the DRC to the Netherlands**
29 June - 4 July 2025

NL

Netherlands

Table of Contents

Foreword	4
<i>Préface</i>	5
Netherlands Enterprise Agency (RVO)	6
<i>Agence Néerlandaise pour les Entreprises (RVO)</i>	7

Delegation *La délégation*

Ministry of Fisheries and Livestock / Provincial Division of Fisheries and Livestock	9
The Poultry Platform of Kinshasa (PAK)	10
Université Loyola du Congo	11
African Agriculture Leadership Institute (AALI)	12
Agroflotte	13
Agrovet Service	14
Congoeufs SARLU	15
EGGS FOR CONGO SARL	16
Entreprise Agro-Industrielle du Congo (AGRICO SA)	17
INNOVAZING VISION (INVI-SARL)	18
KAKUCHAH SARL	19
Kivu KUKU Poultry Farm	20
Kobo-Hub	21
Lugo Farm & Services	22
MAS BUSINESS	23

Organisation *Organisation*

Mission Organisation	25
Organisation de la mission	

Notes <i>Notes</i>	26
-----------------------	----

Colophon	31
----------	----

Foreword

The Embassy of the Kingdom of the Netherlands in the Democratic Republic of the Congo (DRC) has identified the poultry sector as one of its priorities for several years, notably supporting initiatives aimed at encouraging collaboration between Congolese stakeholders in the sector and their Dutch counterparts. It is therefore with great pleasure that we welcome the organization, from June 30 to July 4, 2025, of a study mission to the Netherlands bringing together key Congolese actors from the poultry sector. We hope that at the end of this visit, the Netherlands will be perceived as a strategic partner for the sustainable development of the poultry industry in the DRC, as well as for future trade exchanges. We also express our wish that this mission will generate opportunities for collaboration between Congolese and Dutch companies.

The DRC's natural resources—particularly its critical minerals, agricultural potential, forests, and biodiversity—represent an opportunity within the framework of the Netherlands' strategic autonomy agenda. To feed its population, estimated at over 100 million people, the DRC still imports a large quantity of food products each year, including frozen chicken and eggs. Aware of this challenge, the Congolese Government has committed to an economic diversification strategy aimed at boosting productivity, creating jobs, and achieving self-sufficiency.

It is in this context that Dutch expertise—recognized worldwide—is particularly sought after, especially in the poultry sector. In the DRC, our efforts aim to create and strengthen business opportunities for Dutch companies, particularly in agrifood value chains. This ambition includes the development of efficient value chains along the country's major trade corridors, which present strong potential for the Dutch private sector. To realize this vision, we are exploring financing opportunities offered by Dutch, European, and multilateral instruments such as those from the World Bank, with a view to aligning them with Dutch expertise and solutions.

While wishing the members of the delegation much success in establishing new contacts and building successful partnerships, we reaffirm our Embassy's full commitment to supporting initiatives that foster mutually beneficial collaboration between our two countries.



Angèle Samura
Ambassador
The Embassy of the Kingdom of the Netherlands
in the Democratic Republic of the Congo (DRC)

Préface

L'ambassade du Royaume des Pays-Bas en République démocratique du Congo (RDC) a identifié le secteur avicole comme l'une de ses priorités depuis plusieurs années, soutenant notamment des initiatives visant à encourager la collaboration entre les acteurs congolais du secteur et leurs homologues néerlandais. C'est donc avec une grande joie que nous saluons l'organisation, du 30 juin au 4 juillet 2025, d'une mission d'études aux Pays-Bas réunissant les principaux acteurs congolais du secteur avicole. Nous espérons qu'à l'issue de cette visite, les Pays-Bas seront perçus comme un partenaire stratégique pour le développement durable de la filière avicole en RDC, mais aussi pour leurs futurs échanges commerciaux. Nous formulons aussi le vœu que cette mission engendre des opportunités de collaboration entre les entreprises congolaises et néerlandaises.

Les ressources naturelles de la RDC à travers notamment ses minéraux critiques, le potentiel de son agriculture, ses forêts et sa biodiversité représentent une opportunité dans le cadre de l'agenda d'autonomie stratégique des Pays-Bas. Pour nourrir sa population estimée à plus de 100 millions d'habitants, la RDC importe encore chaque année une grande quantité de produits alimentaires dont des poulets surgelés et des œufs. Conscient de cet enjeu, le Gouvernement congolais s'est engagé dans une stratégie de diversification économique visant à stimuler la productivité, la création d'emplois et à atteindre l'autosuffisance.

C'est dans ce contexte que l'expertise néerlandaise, reconnue à l'échelle mondiale, est particulièrement recherchée notamment dans le secteur avicole. En RDC, notre action vise à créer et renforcer des opportunités commerciales pour les entreprises néerlandaises notamment dans les filières agroalimentaires. Cette ambition inclut le développement de chaînes de valeur efficaces le long des principaux corridors commerciaux du pays, qui présentent un fort potentiel pour le secteur privé néerlandais. Pour concrétiser cette vision, nous explorons les possibilités de financement offertes par les instruments néerlandais, européens et multilatéraux tels que ceux de la Banque mondiale, afin de les aligner avec l'expertise et les solutions néerlandaises.

Tout en souhaitant beaucoup de réussite aux membres de la délégation dans l'établissement de nouveaux contacts et dans la mise en place de partenariats réussis, nous réaffirmons la pleine disponibilité de notre Ambassade à accompagner les initiatives de collaboration mutuellement bénéfique pour nos deux nations.



Angèle Samura
Ambassadeur
Ambassade du Royaume des Pays-Bas
en République démocratique du Congo (RDC)



Netherlands Enterprise Agency

Netherlands Enterprise Agency (RVO)

A strong small and medium-sized enterprise (SME) sector is essential for sustainable economic growth. SMEs create jobs and combat poverty and inequality. That is why we work with other countries to develop their private sectors.

DHI

The DHI subsidy scheme finances Dutch SMEs to start a demonstration project, feasibility study or investment preparation project abroad. Projects can demonstrate to multiple parties abroad that a technology, product or service works, is effective and profitable in a country.

Or investigate the feasibility of purchasing products by a foreign partner, who is interested in the technology, product or service of the Dutch company. Or in case of investment preparation, investigate the feasibility of an investment abroad by a Dutch entrepreneur.

Impact Cluster

The Impact Cluster subsidy scheme finances consortia of Dutch and local companies that together strengthen a sector with long term investments. The cluster can also include Dutch or local knowledge institutions, trade organisations or NGOs.

A project may consist of a combination of several modules such as knowledge transfer, demonstration and/or studies. For example training of local farmers, Dutch companies demonstrating products and services, that complement each other to improve production and a study missing knowledge needed to develop the sector.

A new subsidy round will open in the third quarter of 2025. Criteria and forms may change the coming round.

Please find more info on these and other programs at
www.english.rvo.nl/topics/private-sector-development

Poultry Sector Reports

Increasing self-sufficiency in poultry meat and egg production in Kinshasa by Wageningen University & Research, commissioned by the RVO.

No feed, no eggs: Scoping study on feed supply for boosting the poultry sector in Kinshasa by Wageningen University & Research.



Netherlands Enterprise Agency

Agence Néerlandaise pour les Entreprises (RVO)

Un secteur solide de petites et moyennes entreprises (PME) est essentiel pour une croissance économique durable. Les PME créent des emplois et luttent contre la pauvreté et les inégalités. C'est pourquoi nous collaborons avec d'autres pays pour développer leur secteur privé.

DHI

Le programme de subventions DHI finance les PME néerlandaises pour lancer un projet de démonstration, une étude de faisabilité ou un projet de préparation à l'investissement à l'étranger.

Les projets peuvent démontrer à plusieurs parties à l'étranger qu'une technologie, un produit ou un service fonctionne, est efficace et rentable dans un pays. Ils peuvent également étudier la faisabilité de l'achat d'un produit par un partenaire étranger intéressé par la technologie, le produit ou le service d'une entreprise néerlandaise. Enfin, dans le cas d'une préparation à l'investissement, il peut s'agir d'analyser la faisabilité d'un investissement à l'étranger par un entrepreneur néerlandais.

Impact Cluster

Le programme de subventions Impact Cluster finance des consortiums d'entreprises néerlandaises et locales qui renforcent ensemble un secteur par le biais d'investissements à long terme. Le cluster peut également inclure des institutions de connaissance néerlandaises ou locales, des organisations professionnelles ou des ONG.

Un projet peut consister en une combinaison de plusieurs modules, tels que le transfert de connaissances, la démonstration et/ou des études. Par exemple, la formation de fermiers locaux, des entreprises néerlandaises présentant des produits et services complémentaires pour améliorer la production, ou encore une étude pour combler les connaissances nécessaires au développement du secteur.

Un nouveau cycle de subventions sera ouvert au troisième trimestre de 2025. Les critères et formulaires pourront être modifiés lors de ce prochain cycle.

Pour plus d'informations sur ces programmes et d'autres, veuillez consulter:
www.english.rvo.nl/topics/private-sector-development

Rapports sur le secteur avicole

Augmentation de l'autosuffisance en viande de volaille et de la production d'œufs dans la région de Kinshasa réalisée par Wageningen University & Research, commandé par le RVO.

Pas d'aliment, pas d'œufs : étude exploratoire sur l'approvisionnement en aliments pour stimuler le secteur avicole à Kinshasa réalisée par Wageningen University & Research.



Ministry of Fisheries and Livestock / Provincial Division of Fisheries and Livestock

Ministère de la pêche et de l'élevage / Division provinciale de la pêche et de l'élevage

Ministry of Fisheries and Livestock / Provincial Division of Fisheries and Livestock

The Ministry of Fisheries and Livestock plays a central role in the development of the fisheries, aquaculture and poultry sectors in the Democratic Republic of Congo. It plans national production, supervises breeders, fishermen and cooperatives, and issues approvals to livestock farms and veterinarians. The ministry designs and monitors poultry, fish farming and pastoral programmes, while ensuring zoo-sanitary surveillance and quarantine management. It also supports the development of products for local consumption, industry and export, and guides investors towards areas with high potential.



André Samba Wasilu

Head of Veterinary Services for the City and Province of Kinshasa
Chef de Bureau des Services Vétérinaires de la ville province de Kinshasa

E: asawazu@yahoo.fr
T: (+243) 815 999 953

Ministère de la pêche et de l'élevage / Division provinciale de la pêche et de l'élevage

Le Ministère de la Pêche et de l'Élevage joue un rôle central dans le développement des secteurs halieutique, aquacole et avicole en République Démocratique du Congo. Il planifie la production nationale, encadre les éleveurs, pêcheurs et coopératives, et délivre les agréments aux exploitations d'élevage et vétérinaires. Le ministère conçoit et suit des programmes avicoles, piscicoles et pastoraux, tout en assurant la surveillance zoo-sanitaire et la gestion des quarantaines. Il soutient également la valorisation des produits destinés à la consommation locale, à l'industrie et à l'exportation, et oriente les investisseurs vers les zones à fort potentiel.



The Poultry Platform of Kinshasa (PAK)

The Poultry Platform of Kinshasa (PAK)

La Plateforme Avicole de Kinshasa (PAK)

Avenue MPOLO MAURICE,
N°2, Q. GOLF, Commune de la Gombe, Ville de Kinshasa, DRC

E: aviculteurs2kinshasa@gmail.com



Jean Kasay Mingashanga

Chairman of the Board of Directors, PCA
Président du Conseil d'Administration, PCA

E: kasayjean5@gmail.com
T: (+243) 813 838 839

The Poultry Platform of Kinshasa (PAK) is a socio-economic, cultural, humanitarian, secular, and apolitical non-governmental organization.

It serves as a permanent and constructive exchange framework between public and private sector actors, promoting the poultry value chain's development in Kinshasa.

Mission: PAK's mission is to work toward organizing and structuring the poultry sector, aiming to progressively reduce imports and increase local poultry production in accordance with established standards.

Since Kinshasa is predominantly young, PAK seeks to bring young people together, guiding them toward income-generating activities centered on poultry farming, encouraging active participation against food insecurity.

PLATEFORME AVICOLE DE KINSHASA (PAK)

La Plateforme Avicole de Kinshasa, PAK en sigle, est une Organisation Non Gouvernementale socio-économique, culturelle, humanitaire, laïc et apolitique.

Elle est un cadre d'échanges permanent et constructifs entre acteurs publics et privés pour la promotion et le développement de la chaîne de valeur avicole à Kinshasa.

La PAK a pour mission de travailler pour l'organisation et la structuration de la filière avicole afin d'influencer positivement vers une réduction progressive des importations et d'approvisionner les consommateurs par la production locale, selon les normes établies.

La Ville Province de Kinshasa étant en majorité jeune, le souci de la PAK est de les rassembler et orienter vers des activités génératrices de revenus centrées sur l'aviculture pour une participation active contre l'insécurité alimentaire.



Université Loyola du Congo

5 Route de Kimwenza, C/
Mont-Ngafula, Kinshasa, B.P.
7245 Kinshasa,
DRC

E: doyen.fsav@uloyola.cd
W: www.uloyola.cd



Jean Mboma

Dean of the Faculty of
Agronomic and Veterinary
Sciences
Doyen, Faculté des sciences
agronomiques et vétérinaires

E: jean.mboma@gmail.com
T: (+243) 828 318 145

Université Loyola du Congo

Université Loyola du Congo (ULC, founded in 2016) originated from three faculties:

- Philosophy (Saint Pierre Canisius, 1954)
- Agronomic and Veterinary Sciences (1994)
- Science and Technology (ULC-ICAM, 2014)

ULC follows the Jesuit tradition of excellence in education, focusing on a holistic approach to student formation—integrating science, knowledge, and human development. Addressing important societal issues is an integral part of its educational philosophy.

As part of this framework, ULC developed a poultry sector within the university, serving both educational purposes and helping address food production deficits in the country. ULC strongly believes that universities must collaborate with businesses to equip young graduates with skills that meet industrial demands.

Université Loyola du Congo

L'Université Loyola du Congo (ULC, 2016) est formée par la faculté de philosophie Saint Pierre Canisius (1954), la faculté des sciences agronomiques et vétérinaires (1994) et la faculté des sciences et technologies ULC-ICAM (2014).

ULC s'inscrit dans la tradition jésuite d'excellence dans l'éducation des jeunes. Notre pédagogie a le souci de former tout l'homme par une approche holistique. En plus des sciences et des connaissances, notre pédagogie met un accent particulier sur la formation humaine.

L'attention aux questions et problèmes pertinents de la société fait partie intégrante de cette pédagogie. C'est dans ce cadre que nous avons développé le secteur avicole au sein de l'université, à la fois pour des fins didactiques et pour répondre aux déficits de production alimentaire dans le pays.

Nous pensons fortement que l'université doit travailler main dans la main avec le monde des entreprises afin de former des jeunes qui répondent aux attentes du monde industriel.



African Agriculture Leadership Institute (AALI)

The African Agricultural Leadership Institute (AALI)

L'African Agricultural Leadership Institute (AALI)
ALI HQ, c/o IITA, President
Olusegun Obasanjo Campus,
Kalambo,
DRC

E: info@aa-li.org
W: www.aa-li.org

The African Agricultural Leadership Institute (AALI) is an independent, non-profit international entity that provides an African perspective and voice to the diverse services required to accelerate Africa's agricultural transformation, particularly among its political leadership, and for its women and youth beneficiaries.

We believe that by engaging, involving, and valuing African expertise, the challenges facing the continent can be better addressed with contextualized and adapted responses.

L'African Agricultural Leadership Institute (AALI)

L'African Agricultural Leadership Institute (AALI) est une entité internationale indépendante et à but non lucratif qui apporte une perspective et une voix africaines aux divers services nécessaires pour accélérer la transformation agricole de l'Afrique, en particulier auprès de sa classe politique, ainsi que pour les femmes et les jeunes bénéficiaires du continent.



Mitima Djuma Hamani

Director Resources
Mobilisation and Partnership
Directeur Mobilisation des
ressources et partenariat

E: d.mitima@aa-li.org
T: (+243) 995 857 444



Agroflotte

Agroflotte

26 1Av quartier Mgl,
Ville de Butembo,
DRC

E: Agroflotte@gmail.com

Agroflotte is a company founded by former students from the agronomic sciences faculty of the Catholic University of Graben. Agroflotte brings together agronomists, veterinary doctors, and environmental specialists to provide agro-pastoral expertise and ensure controlled food production.

Beyond this, Agroflotte offers training for farmers and breeders, giving them essential knowledge in sustainable production. Agroflotte also provides hands-on practical training for students enrolled in the agronomic sciences faculty at the Catholic University of Graben.

Agroflotte

Agroflotte est une entreprise créée par d'anciens étudiants de la faculté de sciences agronomiques de l'université catholique du graben. Agroflotte réunit d'ingénieurs agronomes, médecins vétérinaires et environnementalistes pour de l'expertise agro-pastoral et pour une production contrôlée des denrées alimentaires. Loin de là, fournit des formations de capacitation aux producteurs agriculteurs et éleveurs pour leur leguer une petite connaissance dans la production durable. Encadre en travaux pratiques, les étudiants inscrits en faculté des sciences agronomiques de l'université catholique du graben.



Mbusa Amani Kavunga

Initiator
Initiateur

E: Amanikavunga95@gmail.com
T: (+243) 990 278 184



Agrovet Service

Agrovet Service

7, avenue CPA, Mushi (Route Mbudi), Mont-Ngafula, Kinshasa, DRC

Agrovet Service is a private initiative based in Kinshasa in the Democratic Republic of Congo, existing since 2003 and directly engaging with livestock breeders. Our mission is to eradicate hunger and unemployment through poultry and other livestock farming while aiming to train and inform breeders. Our motto: "Our conscience is your security."

Agrovet Service

Agrovet Service est une initiative privée basée à Kinshasa en République qui existe depuis 2003 et entre en contact direct avec les éleveurs. Nous avons pour mission de bannir la famine et le chômage par l'élevage des volailles et autres et pour objectif de former et informer les éleveurs. Notre devise: "Notre conscience est votre sécurité".



Charlotte Mukubu

Director
Directrice

E: charlottomukubu61@gmail.com
T: (+243) 997 938 298



Congoeufs SARLU

5457 route kinsevere, lubumbashi. Haut Katanaga, DRC

E: info@congoeufs.com
W: www.congoeufs.com

Congoeufs SARLU

Congoeufs SARLU is the leading table egg producer in the Katanga region, equipped with state-of-the-art technology since its establishment in 2015. It produces, supplies, and distributes more than 60 million high-quality table eggs per year throughout the Greater Katanga region and beyond, reaching various markets. Our passionate and qualified team is committed to continuing to supply fresh, quality eggs to the Democratic Republic of Congo.

Congoeufs SARLU

Congoeufs SARLU est le premier producteur d'œufs de table de la région du Katanga, équipé d'une technologie de pointe depuis sa création en 2015. Elle produit, fournit et distribue plus de 60 millions d'œufs de table de haute qualité par an dans toute la région du Grand Katanga et au-delà, atteignant ainsi divers marchés. Notre équipe passionnée et qualifiée s'engage à continuer à fournir des œufs frais et de qualité à la République démocratique du Congo.



Ryan Dexter Conway

Project Manager
Chef de projet

E: ryandexterconway@gmail.com
T: (+243) 822 542 284



EGGS FOR CONGO SARL

EGGS FOR CONGO SARL
27C Kimoa Quartier 1, C/
N'djili, Kinshasa,
DRC

E: info@sosoyasika.cd
W: www.sosoyasika.cd



Emmanuel Katanga Molisho
Chief Operating Officer
Directeur des Opérations

E: molishoemmanuel@gmail.com
T: (+243) 813 043 691

EGGS FOR CONGO is a company that works for the development of the poultry sector in Kinshasa, with the goal of becoming a leader in the production of day-old chicks in the DRC and Central Africa. This major step in the Congolese poultry sector will contribute to the fight against food insecurity and poverty while restoring hope for better days to farmers discouraged by past challenges.

EGGS FOR CONGO SARL

EGGS FOR CONGO, est une compagnie qui oeuvre pour le développement du secteur avicole à Kinshasa avec pour objectif d'être leader en production de poussins d'un jour en RDC et en Afrique Centrale. Ce pas majeur dans le secteur avicole congolais va contribuer à la lutte contre l'insécurité alimentaire et la pauvreté, tout en redonnant de l'espoir pour des jours meilleurs à des fermiers découragés par le passé.



Entreprise Agro-Industrielle du Congo (AGRICO SA)

Entreprise Agro-Industrielle du Congo (AGRICO SA)
7 Avenue Hewa Bora, Quartier Industriel, Commune de Kampemba, Ville de Lubumbashi, DRC

W: www.agrico-sa.net



Léony Kabiya Mwange
Veterinary Surgeon
Médecin Vétérinaire

E: kabiyileony@agrico-sa.net
T: (+243) 980 510 740

Entreprise Agro-Industrielle du Congo (AGRICO SA) aims to be a leader in food security solutions in the DRC. Our commitment contributes to reducing unemployment by creating numerous jobs in the country. With a capacity of approximately 300.000 laying hens, it provides the population with animal-based protein through a daily production of 140.000 eggs. The manure is used as biological fertilizer to enrich the soil for maize production. Additionally, as a biomass source, it plays a role in renewable energy production, contributing to sustainable waste management and reducing the carbon footprint in the environment.

Entreprise Agro-Industrielle du Congo (AGRICO SA)

L'Entreprise Agro-Industrielle du Congo (AGRICO SA) aspire être le leader dans les solutions de la sécurité alimentaire en RDC. De par sa capacité d'accueil d'environ 300. 000 pondeuses, Elle fournit des protéines d'origine animale à la population à travers une production journalière de 140.000 œufs.

La fiente est utilisée comme engrais biologiques pour enrichir le sol dans la production de maïs d'une part. en outre, en tant que source de biomasse, elle joue un rôle dans la production de l'énergie renouvelable contribuant ainsi à une gestion durable des déchets et réduction de l'empreinte de carbone dans l'environnement d'autre part. Ainsi nous contribuons à l'atteinte des Objectifs du Développement Durable visant à éradiquer la faim, la pauvreté d'ici 2030.



INNOVAZING VISION (INVI-SARL)

INNOVAZING VISION (INVI-SARL)

N°01, Avenue KATOYI,
Quartier MABANGA-NORD,
Commune de KARISIMBI, Ville
de Goma, Province du
Nord-Kivu,
RDC

E: innovazingvi@gmail.com
W: www.kyaghanda-invi.com



Gerlance Kambale Musavuli
Manager (Project Manager)
Gérant (Chef des projet)

E: gerlance
@kyaghanda-invi.com
T: (+243) 896 972 018

INVI-SARL is a consulting and capacity-building company specializing in entrepreneurship, sustainable development projects, and business implementation.
Mission: To serve clients of all categories (households, individuals, public and private entities) by leveraging available natural and human resources in our intervention zones, as well as technology, to ensure a transition to a green economy.
Vision: By 2030, INVI-SARL aims to:

- Provide high-quality goods and services to more than 10,000 clients from various sectors (public/private entities, non-profit organizations, and households).
- Become a hub for business opportunities for all by 2030.
- Create over 1,000 jobs for young people by 2030.
- Support over 500 young entrepreneurs in formalizing their businesses within competent regulatory frameworks by 2030.

INNOVAZING VISION (INVI-SARL)

INVI-SARL est une société d'études, de renforcement des capacités au netpreneuriat, spécialisée dans la mise en œuvre des projets de développement durable et d'entreprise.
Mission: Servir les clients de toutes catégories (ménages, individus, entités publiques et privés) en utilisant les ressources naturelles et humaines disponibles au sein de nos zones d'intervention, et les technologies, pour assurer une transition vers une économie verte.

Vision: Fournir des biens et services de qualité à plus de 10 000 clients toutes catégories confondues (entités publiques et privées, associations sans but lucratif et ménages) d'ici 2030 :

- Devenir un carrefour d'opportunité d'affaires pour tous, d'ici 2030 ;
- Créer plus de 1 000 emplois pour les jeunes d'ici 2030 ;
- Accompagner plus de 500 jeunes pour quitter de l'informel à l'enregistrement de leurs initiatives entrepreneuriales auprès des services compétents, d'ici 2030.



- BRING THE WORLD BEST -

KAKUCHAH SARL

11B, Avenue Bangala, Quartier
Salongo, Commune de
Kintambo, Ville de Kinshasa,
DRC

E: contact@kakuchah.com
W: www.kakuchah.com



Oscar Nsarhaza Mwishingo
Managing Director
Directeur Général

E: nsarhaza.oscar
@gmail.com
T: (+243) 997 647 154

KAKUCHAH SARL

KAKUCHAH SARL is a Congolese company specializing in poultry farming and poultry product processing. Based in Kinshasa, it operates a farm in N'sele, an administrative office in Kintambo, and a restaurant in Ngaliema.

The company raises broiler chickens and produces fresh eggs, sold either raw or processed into grilled dishes and pastries. KAKUCHAH SARL employs 12 people and plans to launch vocational training programs starting in August to strengthen the poultry sector.

KAKUCHAH SARL

KAKUCHAH SARL est une entreprise congolaise spécialisée dans l'aviculture et la transformation de produits avicoles. Basée à Kinshasa, elle exploite une ferme à la N'sele, un bureau d'exploitation à Kintambo et un restaurant à Ngaliema.

Elle élève des poulets de chair et produit des œufs, vendus frais ou transformés en grillades ou pâtisseries. L'entreprise emploie 12 personnes et prévoit de lancer des formations professionnelles dès août pour renforcer le secteur. Sa mission est d'offrir des produits sains, locaux et accessibles, tout en soutenant la sécurité alimentaire et le développement durable. Sa vision est de devenir un acteur clé de l'aviculture moderne en Afrique centrale. KAKUCHAH s'appuie sur une équipe qualifiée et des équipements conformes aux normes sanitaires, assurant une croissance durable.



Kivu KUKU Poultry Farm

Kivu KUKU Poultry Farm

Dernier niveau de la Gallérie
MBANGA, Av. Butembo, Q.
Les Volcans, C. de Goma, Ville
de Goma, Nord-Kivu, DRC

E: kivukuku.poultryfarm@gmail.com
W: www.kivukuku.com

Kivu KUKU Poultry Farm is an innovative and dynamic company specializing in the poultry sector, committed to a sustainable and circular approach.

We produce hatching eggs to supply our hatcheries, ensuring self-sustained production of day-old chicks. To meet our customers' needs, we also offer slaughtering and processing services, marketing poultry meat through solar-powered cold storage facilities.

Our commitment to ecology is reflected in the transformation of all organic waste through methanization, allowing us to meet our internal energy needs while promoting local organic farming. Furthermore, we process waste to produce black soldier fly larvae (BSF), which enrich our livestock feed formulations. These feeds are then distributed to farmers to strengthen their production.

Kivu KUKU Poultry Farm

Kivu KUKU Poultry Farm est une entreprise innovante et dynamique spécialisée dans la filière avicole et engagée dans une approche durable et circulaire. Nous produisons des œufs à couvrir pour alimenter nos couvoirs, assurant ainsi une production autonome de poussins d'un jour. Pour répondre aux besoins de nos clients, nous proposons également un service d'abattage et de transformation des poulets, commercialisant leur viande à travers nos chambres froides alimentées à l'énergie solaire.

Notre engagement pour l'écologie se manifeste par la transformation de tous nos déchets organiques grâce à la méthanisation. Ce procédé permet de répondre à nos besoins énergétiques internes tout en favorisant l'agriculture biologique au niveau local. Par ailleurs, nous exploitons nos déchets pour produire des larves de mouches soldats noires (BSF), qui viennent enrichir nos formulations d'aliments pour bétail. Ces aliments sont ensuite redistribués aux éleveurs pour renforcer leur production.



**Christian Nshalanyofi
Mugisho**

Chief Executive Officer
Directeur Général

E: irchristianmugisho@gmail.com
T: (+243) 972 107 101



Kobo-Hub

Kobo-Hub

Avenue Kwango, immeuble
130 B, 5e niveau. Ref INA /
Kinshasa,
DRC

E: info@kobo-hub.com
W: www.kobo-hub.com



Crispin Bahati
Project Manager

E: crispin@kobo-hub.com
T: (+243) 825 054 886

Kobo Hub is an innovative Congolese platform dedicated to accelerating start-ups and young businesses in the Democratic Republic of Congo. Kobo Hub represents groups of farmers and supports them in developing business models or profitable poultry businesses. Thanks to its integrated approach, Kobo Hub promotes innovation and sustainable growth, while actively contributing to the transformation of the agri-food sector.

Finally, Kobo Hub supports project leaders by offering them structured support based on a network of multidisciplinary experts, as well as access to the skills, resources and infrastructure essential to the success and growth of their projects.

Kobo-Hub

Hub est une plateforme congolaise innovante dédiée à l'accélération des startups et des jeunes entreprises en République Démocratique du Congo. Kobo Hub représente des groupes d'éleveurs qu'il accompagne dans le développement de modèles d'affaires ou business avicoles rentables. Grâce à son approche intégrée, Kobo Hub favorise l'innovation et la croissance durable, tout en contribuant activement à la transformation du secteur agroalimentaire.

Enfin, Kobo Hub soutient les porteurs de projets en leur offrant un accompagnement structuré reposant sur un réseau d'experts pluridisciplinaires, ainsi qu'un accès à des compétences, des ressources et des infrastructures essentielles à la réussite et à la croissance de leurs projets.



Lugo Farm & Services

Lugo Farm & Services

64, Croisement Des Avenues
Mulongo Et Sumaili, Golf
Malela, Lubumbashi,
DRC

E: lugofarm@gmail.com

Lugo Farm is a dynamic company specializing in agriculture and associated services. Our mission is to contribute to food security and sustainable development by offering quality agricultural products and innovative services.

We are committed to supporting the local community, promoting responsible agricultural practices, and providing solutions tailored to farmers' and agricultural entrepreneurs' needs.

Lugo Farm is divided into three key sectors:

- Agricultural operations, including crop cultivation, livestock farming, environmental management, and eco-tourism.
- Industrial production, focusing on livestock feed production (planned project), butchery/charcuterie, and processing cereals and legumes into flour or powdered food.
- Agripreneurship Development Center, responsible for training and incubating agricultural startups.

Lugo Farm & Services

Lugo Farm est une entreprise dynamique spécialisée dans le secteur agricole et les services associés.

Notre mission est de contribuer à la sécurité alimentaire et au développement durable, en offrant des produits agricoles de qualité et des services innovants.

Nous nous engageons à soutenir la communauté locale en promouvant les pratiques agricoles responsables et en fournissant des solutions adaptées aux besoins des fermiers et agriculteurs.

Lugo Farm est subdivisé en trois secteurs clés :

- L'exploitation agricole, qui comprend : l'agriculture, l'élevage, l'environnement et l'écotourisme
- L'industrie, avec la production d'aliments pour bétail (en projet), la boucherie / charcuterie, et la transformation de céréales et légumineuses en farine ou poudre alimentaire
- Le Centre de développement en Agripreneuriat



Marie Claire Yaya Ntema

Managing Director
Directrice Generale

E: yayantema@yahoo.fr
T: (+243) 995 367 855



MAS BUSINESS

MAS BUSINESS

Ville de Kinshasa,
Commune de Limete, avenue
SAINT CHRISTOPHE N°2,
DRC

E: info@masbusinessrdc.com
W: www.masbusinessrdc.com

MAS BUSINESS is a Congolese legal entity, founded with the ambition of actively contributing to sustainable economic development through key sectors such as real estate, agro-pastoral activities (agriculture, livestock, and fisheries), and general commerce.

With multisectoral expertise, MAS BUSINESS positions itself as a trusted player, capable of identifying opportunities, creating value, and establishing lasting partnerships with third parties in service of Congolese progress.

MAS BUSINESS

MAS BUSINESS est un établissement de droit congolais, fondé avec l'ambition de contribuer activement au développement économique durable à travers des secteurs clés : l'immobilier, l'agropastoral (agriculture, élevage et pêche), ainsi que le commerce général.

Forte de son expertise multisectorielle, MAS BUSINESS se positionne comme un acteur de confiance, capable d'identifier les opportunités, de créer de la valeur et de bâtir des partenariats durables avec les tiers, au service du progrès congolais.



Bienvenu Masirika Muhivi

Chief Executive Officer
Président Directeur Général

E: bienvenumasirika@gmail.com
T: (+243) 816 958 138

Organisation *Organisation*

Mission Organisation *Organisation de la mission*



Embassy of the Kingdom of the Netherlands in DRC

Francis Wilanga

Senior Economic Policy Officer

(+243) 999 30 54 38

francis.wilanga@minbuza.nl



Netherlands Enterprise Agency (RVO)

Geert Boode

Private Sector Development Coach

(+31) 6 158 97 721

geert.boode@rvo.nl



Naomi van Melis

Trainee Ministry of Economic Affairs

(+31) 6 312 07 982

naomi.vanmelis@rvo.nl



Netherlands-African Business Council (NABC)

Núria Vlonk Cunha Soares

Acting Managing Director

(+31) 6 463 12 411

nuria.vlonk@nabc.nl



Dries Thijssen

Trade Mission Coordinator

(+31) 6 534 52 523

dries.thijssen@nabc.nl

Notes

Notes

This image shows a full page of white paper with horizontal dashed lines, typical of primary-ruled notebook paper. The lines are evenly spaced and run across the width of the page. There are no margins, text, or other markings on the paper.

Handwriting practice lines on page 28.

Handwriting practice lines on page 29.

This brochure is published by Netherlands Enterprise Agency (RVO), in association with:
Cette brochure est publiée par l'Agence néerlandaise pour les entreprises (RVO), en collaboration avec :

Embassy of the Kingdom of the Netherlands in DRC
133, Boulevard du 30 juin
(Croisement de l'avenue des Jacarandas et Boulevard du 30 juin)
Kinshasa, Gombe
Democratic Republic of the Congo

Netherlands-African Business Council (NABC)
Titaan
(Office Nr. 1.04 – Floor 1)
Saturnusstraat 95
2516 AG The Hague
The Netherlands

Enquiries
Enquêtes
info@nabc.nl

Copyright
Droits d'auteur
No part of this publication may be reproduced, stored in digital files and/or published in any form or by any means without written permission.

Aucune partie de cette publication ne peut être reproduite, stockée dans des fichiers numériques et/ou publiée sous quelque forme ou par quelque moyen que ce soit sans autorisation écrite préalable.

NL

Netherlands